

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711178 - TANEDA RIPHART BAITUR RIDWAN

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Opening terlalu kaku, tidak mengenali permasalahan lawan bicara dengan baik (kan bapaknya sakit abis ketabrak) dan lawan bicara tampak sedih tpi tidak merespon dengan baik.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	tidak melakukan konvergensi test dan mengecek apakah terjadi nistagmus tidak mengecek jatuhnya sinar pada pupil pasien. melakukan px motoris hanya pada m. maseter aja (tidak mngerakan yang temporalis). nVII tidak melakukan inspeksi sebelum memulai melakukan pemeriksaan. agian telinga yang tidak di periksa di tutup dan sebelum melakukan pemeriksaan melakukan pemeriksaan inspeksi apakah ada sumbatan di dalam telinga. tidak mengerjakan reflek muntah
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	oke good
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	dievaluasi kenapa tidak muncul pada pemeriksaan bisep. pemilihan hammer yang tepat dan Penekanan pada tendon dapat membantu memunculkan reflek. perhatikan waktu masih lama, jangan terburu-buru. pada reflek patella pastikan bukan tulang yang dipukul, tetapi tendon.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	cara memakai lampunya yang bener bagaimana? posisi lampu di glabella ya, . jarak anda dengan pasien terlalu jauh bs lebih dekat lagi agar pemeriksaan lebih nyaman. posisinya saling meenyilang ya, jangan menganggang. cara masuk dan mengeluarkan spekulum hidung sudah benar tetapi saat di cavum nasi buka maksimal agar lapangan penglihatannya maksimal. kalo hanya sedikit lapangan mukosa hidung tdk teramati. sinus ok. inspeksi mulut dan mukosa, gigi geligi tdk dilakukan. saat melakukan pemeriksaan tenggorokan kurang menekan lidah sehingga tdk tervisualisasi dengan baik. saat pemeriksaan tonsil juga posisi spatula harus di paramedian. tonsil tdk tervisualisasi. jangan melaporkan tanpa visualisasi ya, itu namanya laporan palsu. j
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Pelaporan2 dilengkapi lagi
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	cara pemeriksaan yang dijelaskan cuma meletakkan tusuk gigi di lengan bapak????
PEMERIKSAAN VISUS	ok perfect
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	pemeriksaan ini pasti ada resikonya, posisi kakimu jangan menganggang ya, sudah disediakan kursi khusus utk pemeriksaan (bisa berputar) sebaiknya dipake.
TEKNIK ASEPTIK	prinsip aseptik tolong dijaga ya, inisial washing usahakan sampai siku, (lihat video pengajaran dari WHO atau mana), teknik scrubing kurang sesuai, memakai gowning salah,